Plazo de presentación de proposiciones: Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día 11 de diciembre de 1990, a las trece horas.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en Plaza de la Contratación n° 3 de Sevilla, en sobre cerrado o enviadas por correo dentro del plazo de admisión señalada. Cuando las proposiciones se envíen por carreo, el empresario deberá justificar la fecha de imposición del envío en la oficina de Correos y anunciar al órgano de contratación la remisión de la oferta mediante télex o telegrama en el mismo día, dirigidos al Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes. Sin la concurrencia de ambos requisitos no será admitida la proposición si es recibida por el órgano de contratación con posterioridad a la fecha de terminación del plazo señalado en el anuncio. Transcurridos no obstante diez días naturales siguientes a la indicada fecha sin haberse recibido la proposición, ésta no será admitida en ningún caso.

Documentación a presentar por los licitadores: Por cada obra se deberá presentar los siguientes documentos:

En el sobre n° 1. «Documentación Administrativa», los señalados y en la forma que determina la cláusula 6.1.1. del Pliego de las Administrativas Particulares específico de cada obra.

En el sobre n° 2. «Criterios objetivos para la Admisión Previa», los documentos señalados y en la forma que se determina en la cláusula núm. 6.1.2. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de cada obra.

lares específico de cada obra.

En el sobre n° 3. «Proposición económica», con arreglo al modelo que se adjunta como Anejo 1 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de cada obra, y en la forma que determina su cláusula 6.1.3.

Los adjudicatarios de las obras, deberán presentar además, cuando se les requiera para ello, los documentos que se señalen en la cláusula 6.4 del Pliego de las Administrativas Particulares específico de cada obra.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el día 20 de diciembre de 1990, a las 11 horas, en la Sala del Edificio de la Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla.

Declaración de urgencia: Todos los contratos de las obras de este anuncio han sido declaradas de urgencia a los efectos prevenidos en el art. 26 de la Ley de Contratos del Estado.

Abono de los anuncios: Los anuncios en Boletines Oficiales y prensa serán por cuenta de los adjudicatarias, a cuyos efectos se realizará el oportuno prorrateo.

Fecha de envío al DOCE: Cinco de noviembre de 1990.

Sevilla, 26 de octubre de 1990.— El Director General, Jaime Palop Piqueras.

RESOLUCION de 1 de noviembre de 1990, de la Dirección General de Arquitectura y Vivienda, por la que se anuncia la contratación de las obras que se indican por el sistema de concurso con trámite de admisión previa. (PD. 1638/90).

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Comunidad Autónoma de Andalucía ha resuelto anunciar a concurso con trámite de admisión previa, las obras que a continuación se especifican:

N° expediente: MA-89/38-AS.
Obra: Edificación de 12 viviendas en c/ Zurradores 1 y 3 y c/Agustín Parejo 28 y 30.
Contrata: 53.301.997 Pts.
Fianza provisional: 1.066.040 Pts.

Plazo: 18 meses.

Clasificación: Grupa C, Subgrupo 2, Categaría D.

N° expediente: MA-83/10-AS.
Obra: Edificación de 13 viviendas en c/ Agustín Parejo 16 y 18.
Contrata: 100.072.921 Pts.
Fianza provisional: 2.001.459 Pts.
Plaza: 12 meses.
Clasificación: Grupo C, Subgrupo 2, Categoría E.

Exposición del expediente: Los proyectos, Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y Técnicas, Cuadro Resumen y de Características y demás documentación, estarán expuesto para su examen en la Delegación Provincial correspondiente durante el plazo de presentación proposiciones de diez a trece horas. Plazo de presentación de proposiciones: Comenzaró el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día 4 de diciembre de 1990, a las 13 horas.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en Plaza de la Contratación n° 3 de Sevilla, en sobre cerrado o enviadas por correo dentro del plazo de admisión señalado. Cuando las praposiciones se envíen por correo, el empresaria deberá justificar la feha de imposición del envío en la oficina de correos y anunciar al órgano de contratación la remisión de la oferta mediante télex o telegrama en el mismo día, dirigidos al Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes sita en Plaza de la Contratación n° 3 de Sevilla.

Sin la concurrencia de ambos requisitos no será admitida la proposición si es recibida por el árgana de contratación con posterioridad a la fecha de terminación del plazo señalado en el anuncio. Transcurridos, no abstante, diez días naturales, siguientes a la indicada fecha, sin haberse recibida la proposición, ésta no será admitida en ningún caso.

Documentación a presentar por los licitadores: Por cada obra se deberán presentar los siguientes documentos:

Sobre N° 1: «Documentación Administrativa». Los señalados y en la forma que determina la cláusula 6.1.1. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de cada abra.

Sobre N 2: «Criterios Objetivos para la Admisión Previa». Los documentos señalados y en la forma que se determina en la Cláusula 6.1.2. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de cada obra.

Sobre N° 3 «Proposiciones Económicas». Con arreglo al modelo que se adjunta como Anejo 1 al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, específico de cada obra.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el día 18 de diciembre de 1990, a las 11 horas, en la Sala de Juntas del Edificio de la Plaza de la Contratación 3, de Sevilla

Abono de los anuncios: Los anuncios en Boletines Oficiales y Prensa, serán por cuenta de las adjudicatarios, a cuyos efectos se realizará el oportuno prarratea.

Sevilla, 1 de noviembre de 1990.— El Director General, Ignacio Mora Roche.

CORRECCION de errores a la Resolución de 15 de octubre de 1990, de la Dirección General de Arquitectura y Vivienda, por la que se anunciaba la contratación de las obras de reparación grupo de 48 viviendas Quemadera segunda fase en Almería, por el sistema de concurso can admisión previa. (PD. 1637/90).

Observado error material en la Resolución arriba referenciada remitida y publicada en el BOJA número 90 de 30 de octubre de 1990, se procede a realizar las oportunas rectificaciones:

En la página n° 8.080 donde dice: «.... en la Delegación Provincial de Jaén», debe decir: «... en la Delegación Provincial de Almería».

En la pággina n° 8.080 donde dice: «.... por la que se anuncia la contratación directa de las obras», debe decir: «... por la que se anuncia la contratación de las obras».

Sevilla, 5 de noviembre de 1990

## CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y PESCA

RESOLUCION de 7 de naviembre de 1990, de la Dirección General de Investigación y Extensión Agrarias, por la que se anuncia subasta por el procedimiento abierto para la adjudicación de las obras de proyecto básico y de ejecución de remodelación del Centro de Capacitación y Experimentación Forestal de Cazorla. Vadillo Castril (Jaén), declarado de tramitación urgente. (**PD. 1630/90**).

Se anuncia subasta por el procedimiento abierto, para la adjudicación mencionada, con las siguientes especificaciones:

Presupuesto glabal cantractual: 118.448.368, ptas, incluida el Impuesto sobre el Valor Añadido y cualquier otro tipo.

Plazo de ejecución: 15 Meses.

Clasificación requerida: Grupo: C; Subgrupo: Todos; Categoría: E.

Fecha prevista para la iniciación de la abra: Treinta días naturales, a partir de la fecha de adjudicación.

La documentación a presentar por los licitadores se recage en la cláusula 8º del pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Al ampara de la dispuesto en el Real Decreto 1883/1979 de 1 de junio, se dispensará prestar un 2% de fionza provisional a los contratistas que acrediten la clasificación requerida para cancurrir a la licitación.

La exposición de Prayectos y Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares en las Oficinas de esta Dirección General, sitas en Avda. de la Borbolla nº 1 Sevilla, que podrán consultarse de 9 a 14 horas, en días hábiles.

Plaza y lugar de presentación de proposiciones: Se presentarán en mano, todas las días labarables, durante las horas de oficina, en el Registro General de la Dirección General de Investigación y Extensión Agrarias, hasta las trece horas del decimoquinto día hábil, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado y en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Apertura de pliegos: Se efectuará a las 13 horas del primer día hábil siguiente al correspondiente a los citados quince días, que no coincida en sábado, en cuyo supuesto se hará al siguiente día hábil.

## MODELO DE PROPOSICION

Los gastos del presente anuncio serán por cuenta del adjudi-

Sevilla, 7 de noviembre de 1990.- El Director General, Agustín López Ontiveros.

## CONSEJERIA DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de 17 de septiembre de 1990, de la Delegoción Provincial de Jaén, por la que se hacen públicas los adjudicaciones de obros que se indican.

Esta Delegación Provincial de Educación y Ciencia, en Joén de conformidod con lo dispuesto en los artículos 28 de la Ley de Controtos del Estado y 119 de su Reglamento, ha acardado hacer pública las adjudicaciones definitivas de obras de los contratos que a continuación se relacionan:

Siles. Construcción de pista polideportiva en el IFP «Francisco Marín» a Canstrucciones Marín Córdoba S.A. en la contidad de 7.000.000 de pesetas.

Villacarrillo. Construcción de pisto polideportiva en el IFP «Vera Cruz» a Construcciones Marín Córdoba, S.A., en la cantidad de 7.000.000 de pesetos.

Jaén, 17 de septiembre de 1990.- El Delegado, José Luis de la Casa Mesa.

RESOLUCION de 20 de septiembre de 1990, de la Delegación Provincial de Jaén, por la que se hace pública la adjudicoción de obra que se indica.

Esta Delegoción Provincial de Educación y Ciencia, en Jaén de conformidad con la dispuesta en los artículas 28 de la Ley de Cantrotas del Estado y 119 de su Reglamenta, ha acordado hacer pública las adjudicaciones definitivas de obras de los contratas que a continuación se relacionan:

Linares. Construcción de pista, cerramiento y patios en el C.P. «Andalucía» a Sucesores de Antonia Damínguez Marín en la cantidad de 13.840.000 pesetas.

Jaén, 20 de septiembre de 1990. – El Delegado, José Luis de la Casa Mesa.

RESOLUCION de 28 de septiembre de 1990, de la Delegación Provincial de Jaén, por la que se hace pública la adjudicación de obra que se indica.

Esta Delegación Pravincial de Educación y Ciencia, en Jaén de conformidad con lo dispuesto en los artículas 28 de la Ley de Cantratos del Estado y 119 de su Reglamento, ha acordado hacer pública las adjudicaciones definitivas de obras de los contratos que o continuación se relacionan:

Alcalá La Real. Reparaciones generales en el I.B. «Alfonso XI» a DICORESA en la cantidad de 7.150.000 pesetas.

Jaén, 28 de septiembre de 1990. – El Delegado, José Luis de la Casa Mesa.

RESOLUCION de 5 de octubre de 1990, de la Delegación Provincial de Jaén, por la que se hace pública la adjudicación de obra que se indica.

Esta Delegación Provincial de Educación y Ciencia, en Jaén de conformidad con lo dispuesto en los artículos 28 de la Ley de Controtos del Estada y 119 de su Reglamento, ha acordado hacer pública las adjudicaciones definitivas de obras de los contratos que a continuación se relacionan:

Pozo Alcón. Ampliación calefacción y demolición IFP «Guadalentín» a Construcciones Molino y Villar, S.L. en la cantidad de 23.997.158 pesetos.

Joén, 5 de octubre de 1990.- El Delegado, José Luis de lo Cosa Mesa.

RESOLUCION de 8 de octubre de 1990, de la Delegación Provincial de Joén, por la que se hocen públicas las adjudicaciones de obros que se indicon.

Esta Delegacián Provincial de Educación y Ciencia, en Jaén de conformidad con lo dispuesto en los artículos 28 de la Ley de Contratos del Estodo y 119 de su Reglamento, ha acordado hacer pública los adjudicaciones definitivas de obras de las contratos que a continuación se relacionan:

Jaén. Urbanizoción y acondicionamienta en el IFP «El Valle» o Construcciones Mayca, S.A. en la contidad de 5.250.000 pesetas.

Valdepeñas de Jaén. Construción de espocios complementarios en el C.P. «Sontiago Apóstol» a Felipe Galiono Pardo en la contidod de 14.600.000 pesetas.

Jaén, 8 de octubre de 1990.– El Delegado, José Luis de la Cosa Mesa.

RESOLUCION de 30 de octubre de 1990, de la Dirección General de Construcciones y Equipamiento Escolar, por la que se hoce público la adjudicoción de suministro, entrego e instalación de equipos didócticos con destino a Centros Públicos dependientes de la Consejería.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 119 del vigente Reglomento General de Contratos del Estado, esta Consejería de Educación y Ciencio, ha resuelto hacer públicas las empresas adjudicatarias y por los importes del concurso de «Suministro, entrega e instalación de Equipo Didáctico con destino a Centros Públicos dependientes de la Consejería de Educación y Ciencia».